

## BLOCK DE NOTAS

### Por ahora no se compra el Josito

**S**egún Miguel Angel Pozas, alcalde de Manzanares, no hay nada de cierto en los insistentes rumores que circula en la ciudad sobre la compra del edificio donde se encuentra ubicado el bar Josito, en la céntrica plaza de la Constitución, por el Ayuntamiento. Sin embargo, el presidente de la Corporación Municipal, no desmintió que el Ayuntamiento contemple a medio y largo plazo la adquisición de varios edificios, entre ellos el mencionado con anterioridad para convertirlos en centros culturales. En algunos corrillos de la ciudad se ha podido oír que el Ayuntamiento había pagado cincuenta millones de pesetas por el edificio colindante.

### Encuentro de masas corales

**E**l próximo mes de junio, organizado por la Coral Mater Assumpta y la delegación de cultura del Ayuntamiento, se celebrará en esta ciudad el primer encuentro de masas corales. Aunque aún no se ha elaborado el programa definitivo se espera que al menos participen seis o siete agrupaciones corales de distintos puntos de la región.



MANOLO RODRIGUEZ

Los jóvenes quieren hacer del Casino su lugar de reunión.

## Los jóvenes quieren resucitar el Casino

**U**n grupo de jóvenes manzanareños, en su mayoría estudiantes de Enseñanza Media en el Instituto Sotomayor, han acogido con entusiasmo la idea que les sugirió una amiga suya residente en Madrid de revitalizar el Casino de la ciudad.

Con el paso del tiempo esta institución ha ido degenerándose hasta llegar al momento actual, en el que cuenta con un número casi tan escaso de socios como de actividades. **Silvia Herranz Lara, Cristina Rodríguez, Rosa María Hidalgo, Teresa Fernández, Esther Donoso, María José Sánchez y María Cristina Soria** junto a **Isabel Castro**, promotora de la idea quieren devolver al antiguo Casino el esplendor que le caracterizó durante muchos años.

El problema fundamental que tendrán que solventar para llevar a cabo su idea es superar la desgana del propietario del edificio por mantenerlo abierto. **Humberto Chavot** ha exteriorizado en varias ocasiones su intención de venderlo, aunque la imposibilidad de poder derribarlo, al haber sido declarado por el Ayuntamiento de interés local, ha hecho que los posibles compradores hicieran oídos sordos a la oferta.

Una de las soluciones más factibles y esperadas por muchos manzanareños sería la adquisición de ese edificio por el Ayuntamiento, algo que el alcalde de la ciudad, **Miguel Angel Pozas** no negó, aunque matizó que ese proyecto se contemplaría como mínimo a medio plazo.



P. PINTADO

El edificio del Casino fue declarado de interés singular por el Ayuntamiento.

Mientras tanto, las animosas jóvenes están haciendo una gran labor de marketing, habiendo conseguido por el momento que unos doscientos chavales de la ciudad se hayan mostrado partidarios de hacerse socios, siempre y cuando pudiesen llevar a cabo las actividades que actualmente elaboran las promotoras de la idea.

Como elemento fundamental figura la reconversión de esta institución en lugar de reunión de la juventud manzanareña, a lo que habría que unir la celebración de actos culturales y musicales en fechas determinadas. De momento la idea ha sido bien acogida por algunos miembros del Casino, entre ellos su presidente, **Bernardo Roncero**, quien sin embargo, no quiso pasar por alto las posibles dificultades que les pueden surgir por la disposición del propietario a vender el edificio.

P. PINTADO